



LIBROS

el thriller de Francisco Ortega

El periodista Francisco Ortega (79) publicó *El secreto del Guatemal* (Flacsa) novela con factura de best seller que arrastra detrás una historia de racismo en el sur de Chile. Antes Ortega había publicado otro libro

El Antártico y el 2004 se embarcó en el viaje de su guía de la expedición junto a Alberto Fajardo a hacer un trabajo en la vertiente de Magallanes. Ortega está escribiendo un guion de una película de fantasmas en primera, y una novela sobre personajes de la historia.

—¿De dónde viene tu interés por el tema racial?

—De una historia que me contaron. Andar en unos piques por el sur tras sondear unos hechos que la Alemania expuso después de la Segunda Guerra Mundial a Chile y Argentina. Legaron por el mar. De Chile en un momento los campos hay uno. Pero estos tipos buceaban ciertos lugares de la zona y descubrieron un barco que los comorbaban en un museo agrícola que no en Chile. Se especuló que por eso no se va a probar en el extranjero. Tesoro de... Así. Justo a través un naufragio y salió la idea de la novela. El es el secreto más grande, más allá de la expedición de Flacsa por la Antártica, la Ciudad de las Césareas, grupos de Chile en el sur de Chile. *El Antártico* y *El secreto del Guatemal*.

—¿Cómo investigaste estos mundos?

El thriller de Francisco Ortega [entrevista] [artículo] Marcela Fuentealba y Ximena Heinsen.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Heinsen, Ximena

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El thriller de Francisco Ortega [entrevista] [artículo] Marcela Fuentealba y Ximena Heinsen.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile